

2 de septiembre de 2025

Dirige personal del Departamento de Servicios Médicos, pláticas sobre Afiliación al Seguro Facultativo



Personal del Departamento de Servicios Médicos inició el martes 2 de septiembre del año en curso, pláticas dirigidas a estudiantes de nuevo ingreso de las seis divisiones académicas de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, sobre la Afiliación al Seguro Facultativo del IMSS.

Las pláticas concluyeron el jueves 11 de septiembre y en ellas se dio información a alumnas y alumnos sobre los requisitos de afiliación, así como los documentos que debían tener a la mano para realizarla y cómo efectuar el trámite ante el seguro social, a fin de concluir su afiliación ante este instituto de salud.

Además de las pláticas, se colocó un stand a la entrada de cada División Académica, conforme a un calendario que correspondió a los siete días de esta actividad.